
 

 

REQUERIMENTO Nº 1100/09 
De Informações 

 

“Com relação à situação em que 

encontra a estrada e a ponte localizada 

no bairro Caiubi, interligando até a 

Usina Furlan”. 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros moradores 

do bairro Caiubi, solicitando informações quanto a situação em que se encontra a estrada e a 
ponte do rio Lambari, que liga o bairro a usina Furlan;  

 
Considerando-se que, a estrada está intransitável, e a ponte, conforme 

matéria do Jornal Diário de Santa Bárbara, datado de 18 de janeiro de 2.009, está 
intransitável, causando transtorno para os motoristas e pedestres, e 

 
Considerando-se que, conforme informações colhidas, foram feitos algum 

tipo de reparo na estrada, no final do mandato passado, mas, de acordo com os moradores, 
não ficou a contento, 

  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – A atual Administração tem conhecimento das condições em que se 

encontra a estrada em questão? 
 

2- Em caso positivo, quais as providências, que por ventura poderá tomar 

em caráter de urgência? 

 

3 – Foi feito algum tipo de reparo na ponte do rio Lambari?  

 

4 - Outros informes que julgarem necessários. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de junho de 2009. 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


